



Presseinfo

Der TEDDY AWARD 2017

wurde unterstützt von Beefeater Gin, Carpe Diem, Takamaka, Pfalz/ Südliche Weinstrasse, Jägermeister, Perrier, Absolut Vodka, Rabenhorst und BRLO Bier

(for English version see below)

Berlin, 21. Februar 2017

Zum 31. Mal wurde am 17.2.2017 der TEDDY AWARD im Rahmen der Internationalen Filmfestspiele (9.02. – 19.2.2017) im Haus der Berliner Festspiele verliehen.

Nach einem erfolgreichen Abschluss der Berlinale und einer rundum gelungenen TEDDY-Verleihung bedanken sich die Veranstalter auch bei ihren Partnern **Beefeater Gin, Carpe Diem, Takamaka, Pfalz/ Südliche Weinstrasse, Jägermeister, Perrier, Absolut Vodka, Rabenhorst und BRLO Bier**, die die diesjährige Veranstaltung mit dem Verkauf ihrer Getränke zugunsten des TEDDY AWARD unterstützt haben.

„Wir freuen uns, dass wir in diesem Jahr wieder viele großartige Partner an unserer Seite hatten, die es uns ermöglicht haben, einen erfolgreichen TEDDY AWARD auf die Beine zu stellen. Wir danken unseren Unterstützern und freuen uns auf das nächste Jahr“, so Thomas Malz vom TEDDY AWARD.

Der TEDDY AWARD zeichnet seit 31 Jahren Filme und Filmschaffende aus, die mit queeren Themen und filmischen Engagement einen Beitrag für mehr Toleranz, Gleichstellung, Akzeptanz und Vielfalt in der Gesellschaft leisten. Ausgezeichnet werden Filme in den Kategorien bester Spielfilm, bester Dokumentarfilm/Essayfilm und bester Kurzfilm. Außerdem wird der **Special TEDDY AWARD** für herausragende Leistungen an eine/n Filmschaffende/n vergeben, deren/dessen Verdienste über die Jahre zur Charakterisierung queeren Filmschaffens Außerordentliches beigetragen haben.

Pressekontakt:

Christiane Beeck & Rolf Grabner

Grabner | Beeck | Kommunikation

Tel.: +49 (0)30-30 30 630

E-Mail: presse@teddyaward.org

[Press release](#)

Press contact:

Christiane Beeck & Rolf Grabner

Grabner | Beeck | Kommunikation

Tel.: +49 (0)30-30 30 630

E-mail: presse@teddyaward.org



Press Release

The 31st TEDDY AWARD was supported by Beefeater Gin, Carpe Diem, Takamaka, Pfalz/ Südliche Weinstrasse, Jägermeister, Perrier, Absolut Vodka, Rabenhorst and BRLO Bier

Berlin, 21st of February, 2017

The 31st Teddy Award was given on the 17th of February 2017 within the International Film Festival (9.02. – 19.2.2017) in the Haus der Berliner Festspiele.

After a successful end of the Berlinale and an all-round smashing TEDDY award, the organizers want to thank their partners **Beefeater Gin, Carpe Diem, Takamaka, Palatinate / Südliche Weinstrasse, Jägermeister, Perrier, Absolut Vodka, Rabenhorst and BRLO Bier**, who have immensely supported the TEDDY AWARD by providing their refreshments.

„Wir sind froh, dass wir in diesem Jahr wieder viele großartige Partner an unserer Seite hatten, die es uns ermöglicht haben, einen erfolgreichen TEDDY AWARD auf die Beine zu stellen. Wir danken unseren Unterstützern und freuen uns auf das nächste Jahr“, so Thomas Malz vom TEDDY AWARD.

"We are delighted and grateful that this year we have had a lot of great partners on our side who have made it possible to get a successful TEDDY AWARD on its feet. We thank our supporters and are looking forward to the next year", says Thomas Malz from the TEDDY AWARD.

For 31 years the TEDDY AWARD has been rewarding movies and filmmakers, who, by engaging with queer topics, contribute to more tolerance, equality, acceptance and diversity in the society. Prizes are awarded in the following categories: Best Feature Film, Best Documentary/Essay Film and Best Short Film. Additionally, an audience prize is given away. In addition, a **Special TEDDY AWARD** for outstanding achievements is awarded to a filmmaker whose merits have contributed to the characterization of queer film filming over the years.

Pressekontakt:

Christiane Beeck & Rolf Grabner
Grabner | Beeck | Kommunikation
Tel.: +49 (0)30-30 30 630
E-Mail: presse@teddyaward.org

Press contact:

Christiane Beeck & Rolf Grabner
Grabner | Beeck | Kommunikation
Tel.: +49 (0)30-30 30 630
E-mail: presse@teddyaward.org